

## Congregación “San Juan Evangelista”

El 4 de diciembre de 1922, fue reconocida la Congregación San Juan Evangelista de la Iglesia Evangélica Luterana Unida, que había comenzado su misión en José C. Paz en 1921 en una casa alquilada ubicada en la calle General Rivas, hoy Roque Sáenz Peña, y coronel Arias; con posterioridad se trasladó a otra casa en la actual Coronel Suárez, entonces Las Heras de Villa Altube.

Al comenzar la década del veinte, llegaba a la Argentina, enviado por la Iglesia Luterana Unida en América (ULCA), el Pastor Eduardo Mueller.

*“La misión de Mueller –nacido en Alemania y radicado en EEUU- en la Argentina, tenía algunas premisas muy claras. Fundamentalmente, llevar la palabra del Evangelio a América del Sur a través de una metodología que marcó todo lo que vendría después. Él decía: ‘al lado de cada congregación, una escuela’. Y así fue... Su obra se desarrolló a lo largo del corredor del Ferrocarril General San Martín, desde Villa del Parque a José C. Paz”.*<sup>1</sup>



**“La Rosa de Lutero” - Pastor Dr. Eduardo Mueller<sup>2</sup>**

*“El 15 de febrero de 1921, el Rev. Pastor Dr. Eduardo Müller, misionero de Iglesia Luterana de Estados Unidos, inauguraba la misión aquí en la zona José C.*

<sup>1</sup> Juan Pablo Kleink “90 años de misión creando futuro”, Revista Identidad N° 11 – julio de 2013, pág. 2

<sup>2</sup> Fotografía Pastor Eduardo Müller: Iglesia Evangélica Luterana Unida – Congregación San Juan Evangelista “Los inicios de nuestra Congregación”

Paz”,<sup>3</sup> en ese momento en la calle General Rivas, actual Roque Sáenz Peña, esquina Coronel Arias.

*“Ese mismo año en el mes de agosto, la Iglesia Luterana, inaugura una escuela nocturna para adultos, iniciando así su presencia educativa en la zona”<sup>4</sup>.*

*“El 4 de diciembre de 1922 es reconocida como congregación de la iglesia Evangélica Luterana, nuestra Congregación, llamada en ese momento Congregación San Juan. Fue su primer pastor titular el Revdo. Pastor Idelfonso Guzmán”<sup>5</sup>.*

Con posterioridad la Congregación se trasladó a una casa ubicada en la calle Las Heras, actual Coronel Suárez, en Villa Altube



**Revdo. Pastor Idelfonso Guzmán<sup>6</sup>  
primer pastor de la Congregación “San Juan” en José C. Paz,  
posteriormente Congregación “San Juan Evangelista”**

---

<sup>3</sup> Pastora Prof. Delia Ravagnani *“95 años sirviendo a la misión de Dios 1921 – 2016”*, Revista Identidad N° 12 – septiembre de 2016, pág. 4

<sup>4</sup> Id Pastora Prof. Delia Ravagnani pág. 4

<sup>5</sup> Iglesia Evangélica Luterana Unida – Congregación San Juan Evangelista *“Los inicios de nuestra Congregación”*

<sup>6</sup> Fotografía Pastor Idelfonso Guzmán: id Iglesia Evangélica Luterana Unida – Congregación San Juan Evangelista